
RPI de la Vallée du Hure                                                                          Année scolaire 2019-2020
Ecole primaire
19, Le village
88210 HURBACHE

CONSEIL  D' ECOLE  n°1
                              du  8 novembre 2019

COMPTE-RENDU

      Le Conseil d'Ecole s'est réuni à 18 heures à l'école d'HURBACHE sous la présidence de Madame 
COLNAT. 

Etaient présents :

            Conseil des maîtres : Mesdames CHRISTOPHE, GENAY et COLNAT 

            Comité des parents : Mesdames SAÏFI, BADONNEL, FREISSEX et Monsieur ALMOND

Mairies/SIVOS : M. VILLAUME, M. AGUSTI, M. SACRE

DDEN : Mme BOURDON

Excusés : 
M. KEHL, Inspecteur de l'Education Nationale

Mme DELWICHE, A.T.S.E.M.
    
                    

1) Résultats des élections des représentants des parents d’élèves
Les élections des représentants des parents d’élèves se sont déroulées le vendredi 11 octobre.
43 personnes ont voté sur les 67 inscrites, soit un taux de participation de 64,18%, malgré le schéma de 
vote fourni.
Ont été élus titulaires : Mme SAÏFI et Mr ALMOND. Suppléantes : Mmes FREISSEX et BADONNEL.
Lecture est faite de la composition et du fonctionnement du conseil d’école.

2) Règlement intérieur
Lecture des points importants du règlement intérieur avec modification par rapport à l’accueil obligatoire 
des enfants de 3 ans. Il est adopté à l'unanimité.

3) Effectifs des classes et prévisions pour la rentrée 2020-2021
Cette année, nous accueillons 44 élèves : 18 avec Mme GENAY (3 PS – 8 MS – 2 GS – 5 CP) et 26 avec 
Mme COLNAT (5 CE1, 9 CE2, 7 CM1, 5 CM2).
Mme CHRISTOPHE a en charge les 10 élèves du CP et CE1 les matins.

Prévisions 2020-2021 : 5 PS – 3 MS – 8 GS – 2 CP, soit 18 élèves pour Mme GENAY
   5 CE1 – 5 CE2 – 9 CM1 – 7 CM2, soit 26 élèves pour Mme COLNAT

Nous arrivons à un total de 44 élèves ; ce qui reste stable.



4) Plan Particulier de Mise en Sureté face aux risques majeurs : mise à jour
Il est formé de 2 volets : 

- les risques majeurs : d’origine naturelle (tempête, inondation), ou technologique (accident d’un 
camion...)

- attentat / intrusion 
Les membres présents apposent leur signature sur le PPMS après présentation succincte de son contenu.
Rappel : Il manque toujours du matériel dans la mallette du PPMS. La liste est transmise au SIVOS.

5) Travaux
Nous remercions les membres du SIVOS pour les néons, les étagères, le marquage au sol, le ballon d’eau 
du logement qui a été transféré à la cave.
Reste à prévoir en travaux : le déplacement du compteur électrique du logement, le rapatriement des TBI, 
la pose de verrous dans la classe de Mme GENAY, le grillage dans la cour. La liste est transmise au 
SIVOS.

6) Evaluations nationales CP-CE1
Elles se sont déroulées mi-septembre.
Les résultats pour notre école sont plutôt bons. Mme CHRISTOPHE a proposé aux parents un rendez-
vous pour en parler.
Les prochaines auront lieu en février pour les C.P.

7) Aides pédagogiques complémentaires
Elles concernent les élèves qui rencontrent des difficultés, surtout en français et mathématiques. Elles ont 
lieu les mardis de 16h à 17h.
Il y a 2 groupes de 3 et 5 élèves qui ont été proposés pour cette période, et 2 ont refusé ou n’ont pas 
encore répondu. 

8) Manifestations
- Pas de vente de jus de pommes par manque de pommes cette année.
- Il y a eu une vente de bulbes aux vacances de la Toussaint : 265 €
- 2 ventes de fromages. Livraison le 15 novembre pour la 1ère. La seconde aura lieu en février avec 
       une livraison en mars.
- Une vente de chocolats est prévue pour Noël
- Marché de Noël : couronnes, calendriers, bricolages, gâteaux y seront mis en vente.

9) Questions diverses posées par les membres du conseil d'école

- Cérémonie du 8 mai : à voir ce qu’il sera possible d’organiser sur les 3 communes.
- La question d’un changement d’horaire a été abordée pour augmenter d’un quart d’heure la pause 

méridienne. Les familles seront sondées avant le prochain conseil d'école.
- Cloison dans la salle de Mme CHRISTOPHE : elle ne sera pas faite cette année, mais sera remplacée 

par des étagères pour faire une cloison visuelle, mais pas phonique. 
- Les membres du Conseil d’école apprécieraient qu’il y ait une réunion de médiation avec Monsieur 

l’Inspecteur et les maires de la Voivre et du Sivos pour discuter d’un éventuel projet de regroupement. 

                          Fait à Hurbache, le 8 novembre 2019

                                                                                                          La directrice, 
Présidente du Conseil d'Ecole :


